



San Luis Potosí, S.L.P.
26 de octubre de 2021

Declaración de Responsabilidad Social Corporativa

En La Bene San Luis tenemos la misión de proveer servicios hospitalarios integrales de calidad, en un marco de seguridad. En el mismo tenor tenemos el cometido de prevenir y cuidar la salud, a través del trabajo con equipos de la más alta tecnología y el personal más calificado.

Somos una organización enfocada en atender las necesidades de salud de las personas, alineando nuestros valores con una estructura interna que cumple puntualmente con la normativa vigente, de modo que la causa que asistimos directamente supere las expectativas de la sociedad que, preocupada por atender sus condiciones, enfermedades y situaciones actuales; podamos ofrecerle compromiso y seguridad de velar por sus vidas y las de sus familias.

Nuestra visión socialmente responsable nos compromete con nuestros socios, colaboradores, autoridades, usuarios, profesionales, proveedores y la comunidad en general, a ofrecer estrategias que con prácticas y acciones específicas impacten positivamente en los diferentes ejes que comprende la responsabilidad social: calidad de vida en la organización, ética y gobierno corporativo, vinculación con la comunidad y cuidado y preservación del medio ambiente.

Creemos que hoy en día las empresas podemos compartir e intercambiar para el desarrollo conjunto de todos los grupos de interés, fomentando desde nuestro capital humano, el involucramiento en todos los temas que atañen a la responsabilidad social. De modo que desde adentro podamos ser agentes de cambio para reparar el tejido social dañado por los principales problemas actuales.

Atentamente,

Sergio Alejandro Martínez Govea
Contralor